

FDP-Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Ebersheim

Mainz-Ebersheim, 22.01.2014

Herrn Ortsvorsteher
Helgi Schwedass
Ortsverwaltung
Mainz-Ebersheim

Vorlage-Nr. 0220/2014

Anfrage betr. Ausstattung der Kinderspielplätze Zornheimer Straße / Am Fort Muhl und Verlängerung Dresdener Straße (neben der Ärztepraxis)

Sehr geehrter Herr Schwedass,

bitte nehmen Sie in die Tagesordnung zur nächsten Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Ebersheim folgende Anfrage auf.

Anfrage

Die Spielgeräte auf den beiden in den Bebauungsplänen ausgewiesenen und somit offiziellen Spielplätzen im Bereich Zornheimer Straße / Am Fort Muhl sowie in der Verlängerung der Dresdener Straße wurden auf Grund ihres beklagenswerten Zustandes entfernt bzw. es waren überhaupt noch keine entsprechenden Einrichtungen vorhanden. Die Kombination eines senioren- und kindergerechten Platzes in der Dresdener Straße wurde mit Hinweis auf die städtische Finanzlage abgelehnt.

Wir fragen deshalb die Verwaltung, bis wann zumindest eine für Kinder und Jugendliche nutzbare Gestaltung der beiden Spielplätze erfolgt.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus-Dieter Thieme
FDP-Fraktionssprecher
Ortsbeirat Mainz-Ebersheim